

Monaco

Un nouveau club / Sur le Rocher, le club des Alsaciens a l'oreille du prince



Le club des Alsaciens de Monaco est présidé par le coiffeur du prince Albert II, Jean-Jacques Wigno.

« Monseigneur apprécie beaucoup ceux qui s'engagent pour les autres. Le prince nous soutient dans notre action en faveur des enfants abandonnés du Brésil. Nous en aidons déjà 550, plus le partenariat avec Equalia, qui permet de fournir de l'eau en Afrique. »

Jean-Jacques Wigno, qui fut coiffeur à Mulhouse avant de devenir celui d'Albert II, fait partie de ces bénévoles qui s'engagent. Premier président du tout jeune « club des Alsaciens de Monaco », il n'a jamais oublié ses racines. « On est une trentaine, à des postes influents, dans la Principauté. On vient d'officialiser notre mouvement, lors du concert du chœur d'hommes Alliance de Mulhouse à la Cathédrale en présence de son altesse, qui a promis de se déplacer bientôt avec nous dans le Haut-Rhin, où il se trouve chez lui à Ferrette, Altkich, Issenheim. »

Avec André Loegel, d'Ingwiller, devenu citoyen monégasque, qui note qu'« ils ont besoin ici du sérieux alsacien », avec le médecin des footballeurs, le Mulhousien Philippe Kuentz, le Bischwillerois Vincent Wagner, Luc Schlagenwarth, de Staffelfelden, Nicolas Rode, de Sausheim, le professeur Jean Jaeger, membre d'honneur, notamment, les fondements sont en place et l'écusson aux couleurs rouge et blanc sur fond de cigognes aussi. Parler le dialecte, inviter à la choucroute et aux bretzels, organiser des soirées de bienfaisance, des excursions en Alsace, faire vivre les origines pour la convivialité et la bonne cause. Tout pour réussir.

JPM